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Dr. Gallardo Afirma 

No es Ratificable el 
Convenio de Mediación 

Un simple compromiso no ra
lificable es, nada más, el acuerdo 
de cancilleria Borgonovo-Palma o, 
como se le conoce, "convenio de 
mediación", coníorme opinión del 
doctor Ricardo Gallardo, quien la 
emitió en lo concerniente a lo dicho 
por la Comisión Técnica Juridica 
del Ministerio de RR.EE. 

Esta comisión explicó en acto 
celebrado en la Asociación de 
Abogados que el tantas veces ci
tado "convenio de mediación", de
be ser ratificado, porque de otra 

manera awnentará "la mala 
imagen que el pals tiene en el 
extranjero". 

El acuerdo Borgonovo-Palma 
fue suscrito el 6 de octubre de t 976, 
en Washington, y de sus extremos 
ha informado con amplitud EL 
DIARIO DE HOY. 

TAllTUFO Y LA 
IJISCllE PANCIA 

"Ya Molieré, el gran autor de 
Tartufo, 1667, explicó que entre 

Influenza Equina no es 
Transmisible al Hombre 

La influenza equina no es 
transmisible al hombre, seglin 
explica el doctor Rodolfo Rosales 
R., médico veterinario. 

Desde luego añadió, es de 
recomendar a Ja población de las 
zonas afectadas el no mover el 
ganado equino para evitar Ja 
propagación de Ja enfermedad al 
resto de équidos del pals. 

Dfüi1o "D�i�Ó�ne:¿ª;t���i��� 
preguntas del redactor. El doctor 
Rosales dijo haberse comunicado 
con los veterinarios del MAG y 
ellos Je confirmaron que se trata de 
aquella enfermedad, tal como 
informó ayer EL DIARIO DE 
HOY. 

El MAG informó que la en
fermedad se comprobó en varias 
regiones del Departamento de 

Chalatenango, y puede producir el 
50% o más de Ja población equina 
seglin la Secretaria. 

ELVlllUS 
YOTllOS 

El doctor Rosales R. es directivo 
de la Asociación de Médicos 
Veterinarios de El Salvador. La 
itúluenza equina únicamente ataca 
a Jos equidos, dijo a manera de 
ampliación para el pliblico. Es una 
enfermedad vlrica, producida por 
el "myxovirus influenza" de los 
que hay dos tipos, el "equi I" y el 
"equi2''. Este último es una 
variación, ya que el virus es 
mutante, dijo. 

La enfermedad es grave y se 
-Favor pase a la Pág. 11, 

Piden Ampliar Planes Contra 
Enfermedades Transmisibles 

Intensificar los programas epi
demiológicos de América para 
combatir las enfermedades 
transmisibles, pide la 
Organización Panamericana de la 
Salud, en su 75 aniversario de 
fundada. 

El organismo indica en su in
forme que el 40 p0r ciento de Ja po
blación de América Latina y el 
Caribe carece de servicios de salud 
en general, y son de suma necesi
dad más recursos humanos para 
ampliar la cobertura de salud 
publica. 

La OPS Fecomienda a los go
biernos inmunizar al mayor 
número de niños menores de año 
para controlar la elevada lasa de 

- mortalidad a causa de la difteria, 
losferina. tétano. poliomielitis. 

tuberculosis, sarampión, viruela, 
tifoidea y rabia. 

Además de la preocupación del 
organismo por las enfermedades 
transmisibles, sugiere especial 
atención a Ja salud de la madre y el 
niño, y mayor participación de la 
comunidad para lograr las melas 
de salud de cada pals miembro. 

EMISION DE SELLOS 

Con motivo del aniversario de la 
OPS, el próximo miércoles, harán 
una emisión de sellos postales 
alusivos a la efemérides. 

Las asociaciones médicas del 
pais han organizado conferencias 
para esa fecha con objeto de dar a 
conocer los programas de salud en 
Jos que ha cooperado la OPS. 

más parecen discrepar los aboga. 
dos, más se entienden", dijo 
textualmente el Dr. Gallardo. 

"Este es el caso con los dis
tinguidos colegas. que en nombre 
de Ja Comisión Técnica de limites 
con Honduras, sostuvieron que El 
Salvador incurrirá en una nueva 
fuente de desprestigio al no ra
tificar el proyecto de mediación 
que deberá ser sugerido por el 
Mediador. cuyo nombre está por 
designarse", anotó el abogado. 

"La única discref?é'ncia que me 
separa de los Ilustrados ex
ponentes, es que yo considero el 
actual acuerdo de cancillerla 
Borgonovo-Palma, como un simple 
compromiso que no es ratificable'', 
indicó. 

EL APEGO ALA 
CONSTIT CION 

El doctor Gallardo trata de 
ilustrar a los miembros de la 
Comisión Técnica que "la no ra
tificación se deduce de nuestros 
textos constitucionales en vigor, y 
de la opinión unánime de lodos Jos 
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ternacionales en sus obras 
clásicas", apuntó. 

"Con posterioridad -agrega- y 
una vez emitida la opinión del 
Mediador, es absolutamente in
dispensable Ja ratificación legisla
tiva, para que este acuerdo final y 
ultimo tenga validez, ya que se tra-

-Favor pase a la Pág. 11. 

Joven Ultimada 
por Ex-Marido 

en San Miguel 
SAN MIGUEL. La joven 

Cipriana del Carmen Garcla 
González, de t9 años, fue ultimada 
de dieciocho lesiones por su ex 
compañero de vida José Gilberto 
Villegas, que momentos después 
fue capturado por Ja Guardia de El 
Tránsilo. 

El suceso ocurrió en el caserio El 
Chirrión, cantón Piedra Azul, de 
San I�fael Oriente. Seglin in
formes, Ja joven Garcla González, 
se habla separado de su marido por 
Ja mala vida que le daba, pero el 
hechor siempre insistia en que 
continuaran las relaciones. 

El dla de los hechos el acusado 
llegó a casa de sus suegros y con 
engaños logró que Ja joven lo 
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RAMfREZ. 

FIRMAN CONTRATO EN ANDA. En la ANDA fue firmado el 
contrato para la ampliación de las tuberías madres para el me
joramiento del Servicio de Agua potable en el proyecto de la 
Zona Norte. La firma norteamericana Supply Engineering 
Finance ganó la licitación. De izquierda a derecha, Cnel. e lng. 
Julio César Gómez (President.e de ANDA). /11g. Emilio Za
voleto llijo e Hildo de Morón (Poto de Rivos). 

Alcalde Promete Meiorar 
las Guarderías Infantiles 

Incremento económico para me
jorar los servicios de las guar
derlas de Jos mercados de la capi
tal, prometió el ingeniero José 
Napoleón G<lmez, alcalde, durante 
la toma de protesta a la directiva 
Pro-Guarderías Municipales, 
fundada recientemente. 

Expresó el funcionario que 
cuando asumió Ja responsabilidad 
de alcalde manifestó que prestarla 
atención a todos los prob lemas de 
la comunidad, pero muy es
pecialmente a las guarderias y 

hogares municipales, donde Jos 
menores necesitan alimentación 
balanceada, medicino preventiva, 
recreación y otras comodidades, 
mienlras sus padres se dedJcan a 
sus labores. 

La directiva eslA formada por 
las señoras Marina de G<lmez, Tita 
de Bodewig, Tais de Valiente, 
Yolanda de Rodriguez, Mercedes 
de Navas, 1-lilda de Valdés, Mar
garit¡i C. de Cevallos, Victoria 
Dom1nguez de Palacios y otras 
distinguidas se�oras. 

Programas de Asistencia 
Técnica a Pequeña Empresa 

Un programa de asistencia 
técnica dirigido a Ja Pequeña y 
Mediana Empresa lleva a cabo la 
Unidad de Consultoria Industrial 
UCI, y el Centro Nacional de Pro
ductividad, seglin informa el in
geniero Pedro Garcla. Director 

General de ambas entidades. 
lnicialmenle -dijo el ingeniero 

Garcla- el Ministerio de 
Economla procedió al nom-
brarnicnlo de un Director para las 
dos entidades que más tarde serán 
fusionadas en una sola, rectora de 
la asislencia Lécnica para la 
Pequeña y Median Empresa de 
este pals. 

Agragó el ingeniero Garcla que 
ya se encuentra un grupo de léc· 
nicos trabajando en la rees
tructuración del CENAP y del UCJ, 
para convertirla en una nueva 
entidad técnica que tendrá a su 
cargo la asistencia técnica para to
dos Jos empresarios industriales 
que buscan aumentar la pro
ducción. 

A1 consultar sobre la campaña 
que llevan a cabo personas de la 
Sociedad de Comerciantes e 
Industriales Salvadoreños para 
lograr la reforma leyes del Ins
tituto Salvadoreño del Seguro 
Social y Ley de Aprendizaje, dijo : 
que "es urgente tratar este pro-
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ncw1ntran ,a.vanzbdos.los trabajos de•• 1 pa'11Q 0prntegc>r dC' la liuda tanto a los pasajeros como a las 

rC'mnd<"lación del Aeropuerto de flopango. en el sector llamado pC'rsor1os que llegan a <'.'\pcrarlos. (Foto de Pe11ate Zambrano). 

"Snlidu de Pasajeros". En ese lugar será construido un plafón 

para el acelerado proceso in
dustrial.' ta idea de crear un insti
tuto nacional de aprendizaje 
-señaló-es buena;· pero hay que 
reconocer que cada empresa debe 
convertirse , en .ur\a escUela de 
obreros, para lo cual se necesita el 
esfuerzo 'con¡·unto de Ja libre 
empresa 'i de Gobierno Central". 

CJ 


